

## KARTING Coupe de France



■ Thibaut Clément (au c.) et Julien Chastanet (à d.), vainqueur et 3<sup>e</sup>.

# Les mini-as du volant

Ils sont montés sur le podium de la minikart.

La classe "biberon" du karting héraultais a encore frappé ! Dans ce sport où l'art du pilotage s'acquiert dès le plus jeune âge, Thibaut Clément et Julien Chastanet viennent d'en fournir une belle démonstration à l'occasion de la coupe de France de minikart.

Disputée sur le circuit de Soucy, dans l'Yonne, l'épreuve réunissait une cinquantaine de pilotes en herbe, soit autant de prétendants à un premier sacre national dans cette catégorie minikart où la règle impose que l'on soit âgé de 7 à 11 ans. Une sorte de pouponnière, dont les meilleurs éléments n'ont déjà plus grand-chose à apprendre des subtilités de la course en peloton !

### Un champion qui n'a pas encore 9 ans !

À commencer par Thibaut Clément, le nouveau roi du minikart, qui, en marge de ses exploits au volant, se prépare à faire son entrée en CM2. Il faut dire que notre champion n'a pas encore... neuf ans !

Licencié héraultais (au club de La Grande-Motte), comme l'était déjà le champion 2011 Thomas Scibilia, le garçon en est pourtant "déjà" à sa deuxième saison de compétition. Quant aux victoires, elles ont pour lui valeur d'habitudes. Avant de décrocher la plus importante d'entre elles lors de cette coupe de France, il en avait déjà collectionné dix en douze courses. Rien de moins !

Mais comment Thibaut en était-il arrivé là ? Son père Christophe est le mieux placé pour en parler. « Je n'y suis vraiment pour rien », s'excuse-t-il. « Contrairement à la plupart des jeunes de son âge que l'on croise sur les pistes de karting, il n'a pas grandi dans le milieu des sports mécaniques. Ni moi, ni personne de la famille ne s'y intéressait. Pourtant, il n'avait pas deux ans, qu'on le retrouvait déjà rivé sur le canapé à regarder les grands prix de F1 à la télé ! En 2010, c'est encore de son propre chef qu'il nous a demandé de l'emmener assister à une course à Grabels... »

On appelle cela la vocation. Dans l'immédiat, on retrouvera Thibaut en piste sur ce même circuit de Grabels lors de la classique coupe de l'Amitié, programmée les 25 et 26 août. Une réunion estivale à laquelle Julien Chastanet veillera certainement à participer lui aussi, histoire de retrouver son camarade et de poursuivre ensemble leurs jeux d'enfants. Licencié dans un autre grand club héraultais, l'ASK Montpellier Occitan, ce Sétois, tout aussi précoce derrière le volant, a rejoint Thibaut sur le podium de la coupe de France en se hissant sur la troisième marche.

En d'autres temps, un animateur TV les aurait associés dans la victoire...

JACQUES FURET

sports.montpellier@midilibre.com